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Los mal pagados de Morena
Nos comentan que este martes, durante la

reunión plenaria de Morena, en la que definieron
las reformas que estarán dictaminando en lo que
resta del año, varias diputadas y diputados le dije-

ron al coordinador Ricardo
Monreal que ya están cansados

porque no han parado de traba-
jar. Los comentarios no queda-
ron ahí, pues hubo quienes
dijeron que trabajan mucho y
ganan poco. Al final de la reu-

nión el diputado Javier Borre-

go Adame le gritó a Monreal:
Ricardo "Y el bono de Navidad?" iAho-
Monreal ra resulta que los congresistas

están mal pagados! ¿Cómo está
eso de que quieren más dinero? ¿Y la austeridad
republicana? ¿Y la pobreza franciscana? ¿Acaso lo

importante no es el cargo, sino el encargo?

Poder Legislativo esconde a sus

aspirantes al Poder Judicial
===== Nos recuerdan que, pese a que el Poder Ejecu-
tivo y el Judicial publicaron sus listas con el nom-

bre de las y los aspirantes a participar en las elec-
ciones para renovar al Poder Judicial, el Comité
de Evaluación del Poder Legislativo sigue sin ha-
cerlo. Argumentan que como recibieron más de
15 mil correos de registros, se tuvieron que apoyar
de un equipo de informática que ha estado traba-
jando a marchas forzadas para contar con la lista
la mañana del 15 de diciembre. Lo raro, nos plati-
can, es que, tras el cierre del registro, el 25 de no-

viembre, iniciaría el proceso para determinar

quiénes cumplieron con los requisitos constitu-

cionales y legales, que se realizaría del 25 de no-

viembre al 14 de diciembre. Es decir, que el 15 se

dirá quiénes son candidatos, pero no se sabe si se

hará pública toda la lista de quienes se registra-
ron. ¿Será que hay algunos impresentables o que
solo se inscribieron de relleno?

jCuidado con las cenas con Trump!
Dentro de la diplomacia mexicana nos dicen

que la reciente provocación del próximo presi-
dente de Estados Unidos, Donald Trump, al
premier canadiense, Justin Trudeau, en el senti-

do de plantearle la anexión de Canadá como el
estado 51 de Estados Unidos. deja en claro que el
camino diplomático para la presidenta Claudia
Sheinbaumy su gobierno no estará exento de

minasyotras sorpresitas. Señalan que los exa-

bruptos, bravuconeríasy trampas tan comunes

en Trump, obligan a que tanto la presidenta
Sheinbaum como el canciller Juan Ramón de la
Fuente tomen la distancia debidayden pasos
con firmeza, pero con prudencia, como ha ocurri-
do hasta ahora. En este sentido, advierten, todas
las precauciones serán pocasy que cualquier in-
vitación a una cena a Mar-a-Lago sea ampliamen-
te negociada en su tono y sus alcances.

La ventanilla Mañanera
en Palacio Nacional
##### ¿Sabe usted cuál es la ventanilla de gestiones de

gobierno que abre más temprano en México? Se
trata de la conferencia de prensa de la presidenta
Claudia Sheinbaum. Nos hacen notar quese ha
convertido en espacio de solicitudes desde arreglar
un hospital, atender temas jurídicosy hasta de te-

mas personales, principalmente de los llamados

youtubers. Nos dicen que estas solicitudes han sido
constantes desde el día de la administración, por
lo que la mandataria le ha pedido a Adriana Con-

treras, encargada de Atención Ciudadana de la

Presidencia, agilizar sus solicitudes y remitirlos a las

áreas correspondientes, pero también que estas soli-

citudes las pueda atender fuera del espacio de la
conferencia. En la pasada administración algunos
de los youtubers aceptaron que cobraban por reali-
zar estas gestiones, ¿será que se sigue haciendo ne-

gocio con la asistencia a la conferencia? Al parecer,
se trata de una tradición heredada del primer piso
de la 4T, que se resiste morir.


